

HERZLICHEN DANK

für die Anteilnahme und die Zeichen der Verbundenheit, die wir beim
Abschied von unserer Mama

Dora Fehr-Müller

erfahren durften.

Ganz besonders danken wir Herr Pfarrer Korus für die einfühlsamen
Worte am Grab und in der Kirche. Unser herzlicher Dank gilt auch dem
Pflegeteam des Alterswohnheims Wehntal für die fürsorgliche Pflege
und allen, die unsere Mama mit Besuchen erfreut haben.

Danken möchten wir auch für die Beileidskarten und Zuwendungen
für späteren Grabschmuck.

Schöfflisdorf, im März 2018

Die Trauerfamilie